

Groß-Lüsewitz, den 25.3.1965

1.439. Reparatur der Straßenbeleuchtung

1 Blatt

Herrn Prof.Dr. Schick

Sehr geehrter Herr Professor!

Zu Ihrem Schreiben vom 13.3. betreffend Straßenbeleuchtung möchte ich kurz bemerken, daß jede Lampe mit 2 Spezialbirnen ausgerüstet ist. Bei der ersten Lampe waren beide Birnen verbraucht. Der Schaden wurde in der Zwischenzeit behoben. Um neue Birnen einzuschrauben, muß jedesmal die Feuerwehrleiter eingesetzt werden. Da noch einige andere Birnen erneuert werden mußten, hat sich das Aufstellen der Feuerwehrleiter gelohnt.

Mit vorzüglicher Hochachtung

G a l l e r